
Es ist soweit.........:-(
Beitrag von „Lollo050968“ vom 23. März 2010 um 14:30

Zitat von Tuareger

J
der Lack war richtig Mist (Wasserbasis).

Grüße Norbert

[OT]Den hat Dein Dicker auch.:D Wundert mich, das Du bei Skoda Probleme mit dem Lack
hattest, Skoda soll doch den besten Lack im VW Konzern haben. Wir haben etliche Octavias in
der Flotte und Null Probleme mit dem Lack. Auch nach >300tsd km pro Fahrzeug und zum Teil
6 Jahre alt.

Gruß

Lollo[/OT]

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/12595-es-ist-soweit/?postID=190694#post190694
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